



Extension de l'école du Puy-Saint-Martin

St Julien - Haute-Savoie

e n s e i g n e m e n t

Maître d'Ouvrage St-Julien-en-Genevois

Date 2013 - 2015

Mission BASE + EXE + OPC

Surface Utile 640m²

Coût travaux 1'972'000 €/HT

Ce projet d'extension du groupe scolaire permet l'ajout de 3 salles de classes pour les élémentaires, ainsi qu'une salle périscolaire servant également de restaurant scolaire. L'implantation du nouveau bâtiment délimite une nouvelle cour de récréation, vers laquelle sont orientées les classes, ainsi qu'un parvis abrité par le grand auvent de l'école.

L'école est construite en béton brut et en ossature bois. A l'extérieur, le béton brut devient le support d'engravures décoratives sur la face arrière du bâtiment. Le bois anime la façade grâce à des jeux de bardage pleins et ajourés et différentes épaisseurs de carrelets. A l'intérieur le béton brut et le bois cohabitent dans les salles de classes, générant ainsi des volumes épurés et chaleureux.

L'isolation importante du bâtiment, l'utilisation d'une ventilation double flux, de triples vitrages, ainsi qu'une bonne gestion des apports de lumière, permettent au bâtiment d'être éligible au label Effinergie.





